

「高齢者向け資源ゴミ置き場」
ボランティア一同

高齢者用資源ゴミ置き場アンケート結果

アンケートへのご協力ありがとうございました。今後について、「必要」15名、「不要」15名、「その他」等5名でした。

「必要」な方がいらっしゃいますので、以下のルールで継続して行きます。

1) 高齢者のみの利用に限定。

2) 新聞・段ボールは、第2土曜日のある週の水曜日からのゴミ出し。

「不要」とのご回答の方もいらっしゃいますが、主に放火の可能性を心配されていますので、その点に注意し、ルールを守って頂ければと存じます。ご協力の程よろしくお願ひ致します。

アンケート結果

問1	はい（利用した）	6
	いいえ（利用せず）	26
	その他	3
	小計	35

問2	はい（必要）の回答者	
問1	はい（利用した）	3
	いいえ（利用せず）	10
	その他	2

問2	はい（必要）	15
	いいえ（不要）	15
	その他	3
	選択なし	2
	小計	35

問2	いいえ（不要）の回答者	
問1	はい（利用した）	3
	いいえ（利用せず）	11
	その他	1
問2	その他または選択の無しの回答者	
問1	はい（利用した）	0
	いいえ（利用せず）	5
	その他	0

問1 その他

（75歳）アルミ缶のみ

（71歳）ボランティアです。

マンション外で、段ボールの処分に苦労している方がいたので、収入になればと、いただいてきた物を置いたことはあります。ポイ活ならぬ、段ボール活です。

【問1 はいとの回答の方からのコメント】

※申し訳ありません。高齢者用資源ゴミ置き場と認識しておりませんでした。

問 2 【問 2 はい（必要）との回答の方からのコメント】

（90歳）高齢者でも自分で出来る人は出来るだけやる

【問 2 その他との回答の方からのコメント】

（76歳）今は必要ありませんが、今後は必要となるかもしれません。

このアンケート結果で、再検討でも良いと思います。

わからない

【問 2 選択の無い方からのコメント】

現在の利用状況に応じて考えたい。アンケートの利用状況の%を教えて欲しい

【問 2 いいえとの回答の方からのコメント】

（60代）居住区以外の場所で、日時限定が良いと思います。

問 3 【問 2 必要との回答の方からのコメント】

（72歳）・3号棟の資源ゴミ置き場は、高齢者や体の不自由な方が、一度に重いゴミを運ばなくても済むように、小出しできる場所として設けたものと理解しています。

・しかし今は、遠くの所定場所に運ぶより近いから、或いは、家に置いておくと嵩張るからといった理由で3号棟に置く元気な人が多いように思います。

・本来の趣旨であれば、ゴミの量はもっと少ないはずで、本お知らせにも触れられていますが、もう一度、趣旨を徹底し、当初の目的を周知した方が良いと思います。

・雑紙は高齢者等以外は収集日に合わせて出すべきだと思います。

・アルミ缶は燃えないで、今のままで良いと思います。

・自分は、ある高齢者の方の資源ゴミを、収集日前日に玄関前に出してもらい、それを運んでいます。

当日の朝は都合が悪いため、前日に運んでいます。同様のことをやっている方が他にいます。

・もし、3号棟の場所を閉鎖するなら、このような代替手段を検討してみては如何でしょうか。

（40代）資源ゴミだけに関わらず、ゴミの出し方はマナーの問題かと思いますので、住民全員で気をつけることだと思います。

ボランティアについては毎回でなくとも良ければ、お手伝いは可能です。

家事・育児・パートの間でのお手伝いになりますが、必要でしたら、お声掛け下さいませ。

（82歳）今迄はまだ利用した事はありませんが、その内、あると有難いと思うようになる気がします。

（73歳）新聞・ダンボールのゴミ出しが身体的に苦痛の方もおられるかと思います。消防署の指摘については、たとえば前日（金曜日）から朝（土曜日）のゴミ出しに協力してもらったら、どうでしょうか。

（71歳）高齢期を前に高齢者にやさしくらしができればと思います。

（71歳）高齢者が増えます。この試みはそのための環境対策の一つと考えます。協同の資源回収がなくなった現在、住民の力を合わせる場の一つとしても重要と思います。

JSさんや中日コプロさんへのゴミ出しサービスの可否をご確認いただきたく存じます。※サービスは有償の前提。

【問2 その他との回答の方からのコメント】

もともと高齢者への配慮として始まった取り組みだと思いますが、私自身は利用経験無く（3号棟住人ですが）駐輪場へ足を運ぶこともありませんでしたので、現状を知ったのは最近でした。配慮の必要性を感じつつも、マンション内を通り抜けできる環境もあり（あまり考えたくはありませんが）放火や犯罪等の危険性可能性もゼロではないこと鑑みますと、上記2）の様な条件を周知した上での継続、或いはボランティアの方々への負担を慮り、再検討（必要と考えられなければ活動を一旦中止）等有りと存じます。理事の皆様にはいつも感謝しております。

台車やカートにのせて資源収集場所まで行くことすら困難な高齢者に限つたら良い

【問2 選択の無い方からのコメント】

（76歳）高齢の方で必要とされる方が多いのであれば、継続される様お願いします

【問2 いいえとの回答の方からのコメント】

（78歳）外部から自由に入り出せるから、火をつけられると大変なことになるので、やめた方がいいと思います。

廃品回収の雨のときの置場ですが、1号棟の前におくのは、とてもあぶないと思います。雨にぬれないようにするのなら、カバーをかぶせればいいかと。

雨にぬれた新聞等は、回収してくれるそうですが、料金が安くなるとか？

雨にぬれないようにしたいのなら、前の段ボール等置くところに壁に金具をつけて雨の時だけに使うテントを作ればいいかと。

以前アンケートにも書きましたが。…その後の返答がありません。

1号棟の前に置くのは火災が心配ですからやめてください。

（60代）本当に必要な方には、日時を指定して玄関先に取りに行く方法をかんがえますが、むずかしいでしょうか。ボランティアを長く続けるのは、大変だと思います。毎月ありがとうございます。

（73歳）あつた方が便利ですが、そうすると私みたいに安易に出してしまう人も出て来ます。（家で保管したくない）。

設置すると管理が大変で、人手が必要になります。どうしてもダンボールを出せない介護の方は名古屋市のサービスを利用するしかないのではないかと思います。

元気な内は「古紙畑」へ持つて行くようにします。

大変な方は、古紙をしばつて1階まで運ぶのも大変と聞いています。そういう方は以前から近所の方が一緒に運んで下さったりしているようです。

一時置きは、放火の危険があるので、心配しています。

(74歳) ゴミ置き場設置の際から、私は反対でした。高齢者が3号棟までわざわざ持参自參するのも大変です。私の場合、高齢者（93～4才）2名の自宅に伺い、新聞紙・段ボールを集積所に前日に運んでいました。今年になってお一人は亡くなられ、もうお一人はホームに入所されたので、今はお手伝いの方はいません。

高齢者で、利用している方は、殆どいないと思います。利用している方の殆どの方は、自宅に置いておくのが嫌いだから、物置代わりに置いておくのでは…。

集合住宅には、若いご家族から、高齢者が住んでいます。高齢者お一人暮らしの方も、自分の事ができる方は、ゴミも通常のゴミ置場に自分で運ばれます。お一人で生活が出来にくくなってくれば、ご本人やご家族（遠くに住んでいても）が心配されて、それなりの生活状態に変えていかれます。子供達宅の同居とか、ホーム入所も考えてみえます。もし困っている高齢者がみえたら、ご近所で助け合えばいいことです。今でも、ご近所の方が、心配な高齢者に声かけをして、お手伝いして運んでみえます。

「助け合い」の気持ちが大切だと思います。

実際、現在は3号棟のゴミ置場に、誰でも置いて行かれます。防災上、放火も最も心配です。ひとつもないです。高齢者向け資源ゴミ置場は必要ないと思います。

自分の家に自分のゴミは、回収される日まで、置いておくのが一番良いのでは…（当たり前です）。以上、よろしくお願ひ致します。

(66歳) ①各自が通常の資源ゴミ置場に出す事を原則とする。

②廃棄する資源ゴミが大量にある場合は水曜日以降に各自で小分けにし通常資源ゴミ置場に運ぶ
③運搬が難しい方への配慮として、3号棟駐輪場にも2番目の資源ゴミ置場を増設する案を検討する。但し、業者回収する上で障がいがない場合

本当の高齢者で困っている方はいないのではないかでしょうか。

このようなアンケートの度に希望したいと思う事は、24時間いつでも、誰でも利用できるゴミ置場です。お金の掛かる事ではあります、生活している以上ずっと必要な事なので、あれば便利になると思います。
お年寄りはもちろん、赤ちゃんや、まだ歩けない小さなお子さんのいる方にとっても助かり、マンションの価値もあがると思います。

ダンボールは1ヶ月に1回ではかさばりすぎます。

他の場所にすこしても良いならゴミ置場はいらないです。

今までは、高齢者以外がゴミ出してしまいます。もし、高齢者のゴミ出しを助けるのであれば、自宅前までどりに行く方が本来の目的ではないかと思う。

植栽係の方へ、東側と北側入口の花壇が荒れています。少し予算を使って整備してはどうですか？

以上